
Highlights 2007

Faits saillants 2007

Employment, earnings and hours

In 2007, the average weekly earnings of payroll employees rose by \$23.93 (+3.2%) to stand at \$770.82.

Industries showing the strongest increases in average weekly earnings over the same period were: accommodation and food services (+6.6%), administrative and support, waste management and remediation services (+6.0%), real estate and rental and leasing (+4.8%) and construction (+4.5%)

By province, Saskatchewan (+4.7%) and Alberta (+4.5%) showed the most significant earnings growth for the year.

Payroll employment in Canada rose by 274,149 jobs in 2007, a net increase of 2.0%.

Of all provinces, Alberta had the highest growth rate in employment (+4.0%).

The average weekly hours for hourly paid employees decreased by 0.4 hour in 2007 to 31.2 hours.

Note to users:

In this release, estimates from the Survey of Employee Payroll and Hours (SEPH) are using the 2007 North American Industry Classification System (NAICS) instead of NAICS 2002. While the differences between the classification systems are minor, the greatest changes are within the sectors of: information and cultural industries (NAICS 51) and in finance and insurance (NAICS 52). Estimates have been revised back to 1991 to account for the change to NAICS 2007. As per the normal SEPH annual revision cycle, historical corrections to other series are also available.

To enquire about the revision, contact Client Services: toll-free 1-866-873-8788 or 613-951-

Emploi, gains et durée du travail

La rémunération hebdomadaire moyenne pour les salariés inscrits sur les listes de paie a augmenté de 23,93\$ (+3,2%) en 2007 pour s'établir à 770,82\$.

Les industries ayant affiché les plus importants taux de croissance de la rémunération hebdomadaire moyenne au cours de la même période sont l'hébergement et services de restauration (+6,6%), les services administratifs, services de soutien, services de gestion des déchets et services d'assainissement (+6,0%), les services immobiliers et services de location et de location à bail (+4,8%) et la construction (+4,5).

À l'échelon provincial, la Saskatchewan (+4,7%) et l'Alberta (+4,5%) affichaient les plus importantes croissances de la rémunération pour l'année.

Au Canada, le nombre de salariés inscrits sur les listes de paie a crû de 274 149 employés en 2007, une croissance nette de 2,0%.

De toutes les provinces, le plus haut taux de croissance de l'emploi a été enregistré en l'Alberta (+4,0%)

La moyenne des heures hebdomadaires des salariés rémunérés à l'heure a diminué de 0,4 heure en 2007 pour s'établir à 31,2 heures.

Avis aux utilisateurs:

Dans cette parution, les estimations de l'Enquête sur l'emploi la rémunération et les heures de travail (EERH) sont maintenant basées sur le Système de classification des industries de l'Amérique du Nord (SCIAN) 2007 au lieu de celui du SCIAN 2002. Malgré le peu de différence entre les deux systèmes de classification, les plus importants changements sont dans les secteurs de: l'industrie de l'information et industrie culturelle (SCIAN 51), et celui des finances et assurances (SCIAN 52). Afin de tenir compte des changements occasionnés par le passage au SCIAN 2007, les estimations ont été révisées à partir de 1991. D'autres séries ont aussi été révisées soit par le processus normal de révision historique du programme et sont aussi disponibles.

Pour en savoir davantage sur la révision, communiquez avec les Services à la clientèle en

4090 or by e-mail labour@statcan.gc.ca).

composant sans frais le 1-866-873-8788 ou le 613-951-4090 ou par courriel au travail@statcan.gc.ca .
